

# Une remise de chèque à la fondation Bergonié

Lundi 12 décembre, en présence de Frédéric Dupic, maire de la commune, d'élus et de membres de l'association Raiders'33, la somme de 872 euros a été remise à la fondation Bergonié. En effet, samedi 8 octobre, pour la deuxième année consécutive, une marche a été organisée dans le cadre d'Octobre rose et de la lutte contre le cancer du sein.

Cette marche a rassemblé une centaine de personnes de tous âges qui ont parcouru les 6 kilomètres d'un parcours vallonné, chacun à son rythme. Les participants avaient été préalablement répartis en plusieurs groupes, laissant ainsi aux plus rapides le loisir de réaliser des perfor-

mances et aux enfants et autres marcheurs, parfois accompagnés de leur chien, de profiter plus tranquillement de ce moment.

Les groupes étaient encadrés par les membres du club de marche nordique, Raider's 33, qui assuraient la sécurité de la marche. À l'arrivée, chacun a pu profiter d'un goûter préparé pour l'occasion et échanger autour d'un verre de l'amitié.

Les fonds récoltés cette année par les marcheurs montussanais ont été reversés en totalité à la fondation Bergonié pour le financement de la recherche contre le cancer et le développement de nouvelles thérapeutiques.

**Viviane Bourcy**



La mobilisation dans le cadre d'Octobre rose a été importante. v.b.